



Embajador Ken Salazar responde a reclamo de AMLO por crítica a la reforma judicial: “Tengo disposición a dialogar”

El diplomático aseguró que su postura sobre la iniciativa tiene espíritu de colaboración

Por Brenda Terreros



El embajador de Estados Unidos en México, **Ken Salazar**, respondió al presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) luego de que el mandatario federal asegurara que su posicionamiento sobre el poder judicial fue desafortunada e imprudente. Al respecto, el diplomático afirmó que su declaración tuvo un “espíritu de **colaboración**” y de **diálogo**, para mantener la fuerte relación bilateral lograda.

“Las preocupaciones que expresé sobre la elección directa de jueces son en espíritu de colaboración. Como socios, buscamos un **diálogo honesto y abierto** para seguir con el gran progreso democrático y económico que hemos alcanzado”, explicó.

Salazar enfatizó que Estados Unidos y México tienen una relación nunca antes vista, que para mantenerse debe estar basada en la comunicación, especialmente para tratar asuntos relacionados con los objetivos en común, en materia de seguridad y comercio.

[Embajador Ken Salazar responde a reclamo de AMLO por crítica a la reforma judicial: “Tengo disposición a dialogar” - Infobae](#)